



Octubre 2, 2019

El mandatario adelantó sobre la factibilidad de construir un parque solar en la localidad y la posibilidad de lanzar el proceso licitatorio para su ejecución. Como parte de las actividades, se inauguró un cajero automático del Banco Provincia del Neuquén (BPN).

El gobernador Omar Gutiérrez anunció la construcción de un parque solar en Los Chihuidos, al participar de los festejos por el 23º aniversario de la localidad. El mandatario estuvo acompañado por el presidente de la comisión de fomento, Gerónimo Fuentealba.

“En el marco del desarrollo hidrocarburífero, una compañía ha realizado el estudio de factibilidad y este mes comenzaremos con el proceso licitatorio para la construcción de este parque que va generar energía limpia y renovable”, manifestó el gobernador. Preciso que los trabajos demandarán “cuatro o cinco meses” y una inversión aproximada de 200.000 dólares provenientes de fondos de Responsabilidad Social Empresaria.

Durante los actos también fue inaugurado el primer cajero automático del Banco Provincia del Neuquén (BPN), que utilizará energía solar para su funcionamiento. “De esta manera se van a superar los inconvenientes que ha tenido este cajero y una solución similar vamos a ofrecer para Villa del Puente Picún Leufú”, aseguró el mandatario.

En la oportunidad también se entregaron tres módulos habitacionales que se construyeron por obra delegada al municipio.

El gobernador se comprometió a gestionar los fondos para la compra de una combi y un camión cisterna para localidad, “que servirá para la distribución de agua y el fortalecimiento del desarrollo productivo de Los Chihuidos”.

Por último, felicitó a “una vecina nacida y criada en este pueblo que está a punto de recibirse de enfermera y que seguramente podrá trabajar desde aquí en forma complementaria con el hospital cabecera de esta zona, en Añelo”.

Del acto también participaron el ministro jefe de Gabinete, Sebastián González; el diputado provincial Ramón Soto, y los jefes comunales de Añelo, Sauzal Bonito y Aguada San Roque,

entre otras autoridades.

El gobernador también habló sobre las inversiones en una pileta con baños y vestuarios, y una cancha de fútbol con césped sintético.

Gerónimo Fuentealba, presidente de la comisión de fomento, agradeció la presencia y el acompañamiento del gobernador en el acto aniversario y destacó la labor que realizaron los vecinos que trabajaron para el funcionamiento de la comisión y también la actividad para la comunidad que realizan los empleados.

Neuquén Informa